大腸がん検診と大腸内視鏡検査について

内科医師 福山 浩二

どです。このため無症状の時期 く用いられています。 とされ住民健診や職場健診に広 ているかどうかの検査) 便潜血検査 に発見することが重要になり、 ある程度進行してからがほとん 状など自覚症状が出現するのは 部進行がんでも) 大腸がんは早期であれば 腹痛、 吨 (便に血液が混じっ 便秘、 根治可能です が有効 貧血症

一次検診は受けて要精査となっ と明確に表しています。また は検診対象者の実に半数以上 性で41.9、女性で45.9%です。こ 性で41.9%、女性で35.9%です。こ 性で41.9%、女性で35.9%です。こ が検診を受けていないという現 が検診を受けていないという現 が検診を受けていないという現 が検診を受けています。また

るようです。

時の苦痛がその原因となってい

で不安な人などは、検査前日の(低残済食:便を残りにくくする(低残済食:便を残りにくくする)があり、当日には約10分割には高齢者や検査が初めて当院では高齢者や検査が初めて実際、検査前日には食事制限実際、検査前日には食事制限

減を図っています。 検査をすることで検査負担の軽年後から入院して頂き、翌日に

また、以前と比べると使用する内視鏡はかなり改良され細く柔らかくなっており、最近では勝管洗浄液も少なくて済む場合があります。内視鏡挿入自体はがあります。内視鏡挿入自体はがありますが、まれに30分以上りかかることや奥まで到達しないのかることや関すでは、以前と比べると使用するともあります。

当院では、検査時に切除した出うが良いポリープがあった場合はを質大学医学部附属がなどに紹介しています。ポリープ切除をした場合は経過観ッープ切除をした場合は経過観察のため原則1日入院して頂き、別の運動などは避けてもらってしい運動などは避けてもらっています。

大腸がんは全がん中最も罹患数の統計予測では、2015年はで亡くなっているとされていまいまかんになり、3人に1人ががんがんになり、3人に1人ががんがんになり、3人に1人ががんが

いがんの一つです。 期発見で根治できる可能性の高れている身近な病気です。しかれている身近な病気です。しかが多く約13万5千人、死亡数はが多く約13万5千人、死亡数はが多く約13万5千人、死亡数はがある

自覚症状が乏しいからこそ少自覚症状が乏しいからこそ少 自覚症状が乏しいから検査への抵抗もあると思いますが、最近は 性は恥ずかしさから検査への抵性は恥ずかしさから検査への抵 がもあると思いますが、最近は がなどで確認されると良いとこそ少 自覚症状が乏しいからこそ少 はます。



糖尿病教室 のお知らせ 2月25日(木)15時から3階研修室で、「ストレスについて(ストレスケアトレーナー)」、 「日常生活について(糖尿病療養指導士)」の講話があります。参加無料です。興味のある 人はぜひご参加ください。糖尿病手帳をお持ちの人はご持参ください。

【問合せ】小城市民病院 ☎ 73・2161 ホームページ・アドレス http://www.city.ogi.lg.jp/hospital/